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Y a-t-il du nouveau au sujet des prises de retraite et du programme du Club Héritage? 

 

En date d’aujourd’hui, le statu quo persiste, mais on ne sait pas si des changements résulteront de 

la crise de la COVID-19. 

 

Le bulletin des retraités est-il toujours en cours de préparation? 
 
Oui, nous travaillons sur l’édition d’automne du bulletin Encontact. Ce numéro contiendra un 

article sur la retraite pour cause d’invalidité, les résultats des élections du groupe de travail pour 

les communications et consultations (groupe C et C) ainsi que les résultats du deuxième trimestre 

de la Société, cet article décrivant un peu les impacts économiques de la COVID-19. 

 

 

Reste-t-il à régler les détails du programme de lettres au père Noël pour 2020 
(proposition de Fred Danells à trois options)? 

 

Oui, j’ai discuté avec Fred des options qu’il a présentées dans sa lettre. Nous sommes conscients 

que cette année, il y aura probablement différents niveaux de confort et de disponibilité pour tous 

nos bénévoles, en particulier les membres du Club Héritage. Nous savons que beaucoup d’entre 

eux ne seront pas à l’aise de se réunir en grands groupes comme ils l’ont fait par le passé, et 

certains qui sont normalement absents dans le temps des Fêtes pourraient être disponibles pour 

donner un coup de main cette année. C’est pourquoi nous travaillons avec nos coordonnateurs, 

comme Fred, pour trouver la manière de faire parvenir les lettres à nos bénévoles. Certains 

voudront probablement recevoir toutes leurs lettres chez eux, et d’autres pourront peut-être les 

ramasser en personne. Nous comptons sur nos coordonnateurs afin de déterminer le processus 

qui leur convient le mieux, et nous serons ensuite là pour les aider à mettre les choses en place 

quelle que soit la manière qu’ils auront choisie 

 

 

Les chapitres peuvent-ils encore se procurer des reproductions encadrées de timbres 
pour les mettre aux enchères afin de ramasser des fonds pour la Fondation? 

 

Oui, il y a encore quelques cadres disponibles. Cependant, la santé et la sécurité de nos employés 

et de nos bénévoles passent avant tout, et tous les protocoles de distanciation physique doivent 

être respectés et maintenus en tout temps. Cela signifie que de nombreux événements et 

rassemblements qui sont normalement organisés pour soutenir la Fondation, y compris les 

tirages, pourraient ne pas être possibles cette année. En ce qui concerne les opérations de vente 

au détail, nous demandons à nos employés de recueillir les dons au point de vente. Nous pouvons 

également accepter des dons en ligne sur le site Web de la Fondation. Bref, tout événement qui 

rassemble les gens en un même endroit ne devrait pas avoir lieu. Si vous avez des questions plus 

précises à poser, n’hésitez pas à me les transmettre, et nous pourrons en discuter. 

 

 



Quelle décision la Société a-t-elle prise l’année dernière (concernant la lettre aux 
groupes d’intérêt) : réinvestir les fonds dans l’entreprise ou allouer une partie des fonds 
au règlement du déficit du régime de retraite? 

 

Je ne suis pas au courant de la décision que le gouvernement fédéral et Postes Canada ont prise 

concernant les mesures d’allègement de la solvabilité du régime. En mai 2020, le BSIF (Bureau 

du surintendant des institutions financières) a annoncé le nouveau Règlement sur l’allègement 

relatif aux paiements spéciaux de solvabilité (2020). Le règlement a été introduit en réponse à la 

pandémie actuelle. Il prévoit un allègement de la capitalisation pour les répondants dont les 

régimes de retraite affichent un déficit de solvabilité et qui doivent habituellement effectuer des 

paiements mensuels afin de combler le déficit ou de s’acquitter de leurs obligations par 

l’intermédiaire de lettres de crédit. 

 

 

En ce qui concerne la situation du déficit du régime de retraite, a-t-elle été aggravée par 
la COVID-19? 

 

En raison de la pandémie, le BSIF a imposé un gel des valeurs de transfert des régimes sous 

réglementation fédérale comme le nôtre, afin de protéger les ratios de solvabilité du régime. Cela 

signifie qu’aucun employé dont l’emploi a pris fin ne pouvait accéder immédiatement à ses 

valeurs de rachat. Ce gel a depuis été levé le 30 août 2020. Il est encore trop tôt pour déterminer 

les conséquences de la pandémie de la COVID-19 sur le ratio de solvabilité de notre régime. Ces 

chiffres, qui sont généralement calculés par Mercer lorsque l’évaluation du régime est effectuée, 

ne seront probablement pas entièrement connus avant juin 2021. 

 

 

Le Club Héritage fait beaucoup de recherches sur l’histoire des Postes et recueille des 
artefacts et autres objets pour des expositions. Y a-t-il des archives postales au siège 
social? 

 

J’ai posé la question au groupe Timbres et services connexes des Communications qui m’a 

confirmé qu’il n’y a pas d’archives à Postes Canada. Il se peut que le Musée canadien de la 

poste, qui fait partie du Musée de l’histoire, accepte des objets en trois dimensions et que 

Bibliothèque et Archives Canada veuille des documents écrits, selon leur contenu. Jim Phillips, 

directeur du groupe Timbres et services connexes, nous a fait part de quelques contacts : 

Pour Bibliothèque et Archives Canada - Geneviève Morin à genevieve.morin2@canada.ca 

Pour le Musée de la poste, on peut communiquer avec Bianca Gendreau à l’adresse 

Bianca.Gendreau@museedelhistoire.ca. 
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